



PARASHA **Tazria**, תזריע
Vaikrá 12:1 al 13:59
Lectura: [Clic aquí](#)



RESUMEN

El TodoPoderoso continua con las normativas relativas a la pureza e impureza ritual.

Una mujer que ha dado a luz debe tener un proceso de purificación, este proceso incluye la mikve y presentar la ofrenda en el templo. Es diferente el tiempo de purificación cuando se ha dado a luz a un varón al de una mujer. Los varones deben ser circuncidados al octavo día de nacidos.

La Tzaráat es una plaga que puede afectar las vestimentas. Las características aparecen como manchas blancas o rosa en la piel, en la ropa se visualiza como manchas color rosa o verdes. Es en ese momento, cuando el Cohen debe dar su resolución si pertenece a la plaga lo que observa y deja en cuarentena a una persona. La cuarentena tiene un estimado de 7 días de aislamiento. Pasado el tiempo, el Cohen dará su resolución a si es una mancha pura o impura.

Un infectado de Tzaráat debe vivir fuera del campamento, esto mientras se cure de la mancha. Las ropas deben ser quemadas.

COMENTARIOS

El nombre de la porción Tazria, significa “ella concibe” o “sembrar”. Esto en términos generales puede ser el resultado de algo que puede ser puro o impuro (en términos espirituales y manifestado en términos naturales).

Otra traducción posible es, “portadora de la simiente”, esto puede llevarnos a la reflexión del rol que tenemos en esta tierra.

¿Puede ser posible que una mujer quede impura al dar a luz? La impureza y pureza son energías que envuelven a las personas. Esas energías pueden acercarnos o alejarnos del Creador con facilidad. Esa purificación toma lugar en esta semana preparatoria a Pesaj, cuando se dió lugar a la primera redención, cuando Israel sale de Egipto, posteriormente en



la segunda redención, cuando el Cordero Pascual confirmó el pacto con muchos. Ahora decidimos vivir en pureza o impureza; la mikvé (bautismo), tiene un rol preponderante.

Ese periodo de purificación juega un rol de separación y creación de vínculos entre la madre y simiente, sin presiones y con el tiempo para que el cuerpo se habitue a la nueva vida.

Una de las características de Tzaráat es que la mancha es parcial y no general en el cuerpo.

Muchas veces, la influencia de las emociones afectan la salud de las personas. Por lo tanto, las enfermedades son el resultado de lo que se muestra en el ADN, esto quiere decir que arrastramos en la sangre maldiciones, pero la redención es el salvoconducto a una vida con esperanza.

El Tzaráat se logra manifestar por las siguientes situaciones: Lesión, inflamación o quemadura. En términos de contexto espiritual, esto podría ser el resultado de no perdonar una falta, un chismorreo o enojo. La característica del Tzaráat es el color blanco por la falta de circulación de la sangre, es decir que se muestra un bloqueo espiritual.

El Tzaráat que se manifiesta en la cabeza, puede ser el resultado de orgullo, arrogancia y calumnia.

Se sabe que la Tzaráat solo se manifestó mientras que el tabernáculo y el templo estuvieron erguido.

También se sabe que antes de ser manifestado el Tzaráat en el cuerpo, primero se manifestó en la casa y luego en la ropa, para que posteriormente fuese manifestada en el cuerpo. Así comienza el pecado, empieza en un sentido superficial y luego se encarna.

El objetivo de las manchas es mostrar el error y ser purificado o limpio de ello.

TEMAS PARA PROFUNDIZAR

- Las lesiones en la piel son el producto de lo interno
- El rol de la Mikvé
- Lashon Hara



EJERCICIO PARA MEDITAR

Hoy es un tiempo para parar de hablar y controlar la lengua, porque gestamos con el pensamiento y con las acciones. Es tiempo de saber la importancia que somos portadores de luz y no de tinieblas.

RECURSOS

Todos los recursos presentados son revisados constantemente por nuestros editores, quienes de forma voluntaria y no lucrativa luchan por la promulgación de la Torá. Estos recursos puede compartirlos sin restricciones de Derechos de Autor, porque el Creador es quien ha permitido esta PALABRA maravillosa

Quetzaltenango, Guatemala, Centro América.



www.shedeur.com